

"Que Creel siga su camino" de visita a la Presidenta de la Corte: AMLO

Que Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, "siga su camino, ahí la lleva", lanzó el presidente Andrés Manuel López Obrador a la propuesta del panista para que juntos visiten a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

"¿Ya para qué hablar de Creel? Que siga su camino, ahí la lleva, va a tener votos de los ministros, es más ya los tiene. ¡Se rayó!", contestó irónico el mandatario federal a un video que el diputado difundió ayer y en el que habla –sin mencionarlo del fideicomiso de 20 mil millones de pesos para los ministros, que el presidente propuso eliminar — y asegura que López Obrador busca "afectar a los empleados del Poder Judicial y a sus familias".

Al cerrar la mañanera de este viernes en Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo se refirió a las palabras del panista. "Invité a Creel para que me acompañara a hacer la gestión que desapareciera el fideicomiso de 20 mil millones de pesos que tienen en la Corte, 20 mil millones de pesos que alcanza para construir seis grandes hospitales y equiparlos. ¡Seis grandes hospitales!, porque los ministros de la Corte ganan 500, 600 mil pesos en general".

Y continuó: "Me mandó a decir Creel que me acompaña a ver a la presidenta de la Corte, ¿no?, y que además lo que quiero, fíjense en la manipulación y la mentalidad de esta gente, que lo que quiero es perjudicar a las familias de los trabajadores del Poder Judicial".

El tabasqueño consideró que su propuesta para la reducción de salarios de los ministros no perjudicaría a sus familias, pues actualmente perciben 50 veces más ingresos que el promedio del trabajador en México, que es de 16 mil pesos mensuales. "Cómo se les va a perjudicar si hasta los ministros, si desaparece ese fideicomiso y se respeta la Constitución, ganarían lo mismo que gano yo. ¡Ya quisiera la mayoría de los mexicanos! Estamos viendo que los trabajadores, casi 22 millones de trabajadores inscritos al Seguro Social ganan en promedio 16 mil pesos mensuales, y yo gano diez veces más, y esos (los ministros) ganarían diez veces más. ¿Qué les pasaría? Nada. Nada más que ahora no ganan diez veces más en promedio que lo que gana un trabajador mexicano, si no 50 veces más, si se le suma todo. ¿Eso es justicia? ¿Se puede llamar a Suprema Corte de Justicia de la Nación?".

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/05/12/politica/que-creel-siga-su-camino-de-visita-a-la-presidenta-de-la-corte-amlo/